

人権啓発 コーナー

同和問題の解決を目指して

正しい理解と関心を持ちましょう

内閣府が平成24(2012)年8月に行つた『人権擁護に関する世論調査』で「同和問題について初めて知つたきっかけは何からですか」という問い合わせに対し次のような結果が出ています。

家族・親戚や近所、職場の人や学校の友達から聞いたと答えた人が約30%、テレビ・ラジオ・新聞などで知つたと答えた人が約16%、知らないと答えた人が約21%でした。このことから、周囲の人から聞いた話などによって初めて同和問題を知つた人が、誤つた認識を持つてしまう可能性があることが分かります。

また、同和問題についての正しい理解と認識は着実に深まりつづある一方で、えせ同和行為のようないい意図で、正しい認識を妨げる事柄に遭

つた人が、きちんととした知識がないために間違つた思い込みに陥つてしまふ場合もあります。 そうならないためにも、私たち一人一人が同和問題を正しく理解し、解決に向かつて主体的に取り組むことが大切になつてきます。

「そつとしておけば、差別は自然に無くなるのではないか」という意見もありますが、このような消極的な考え方は、人権教育・啓発を否定することになりますし、この問題の解決を妨げる要因の一つとなつています。

21世紀を真の「人権の世紀」とするために、私たち一人一人が人権意識を高め、人権が尊重される心豊かな明るい社会を、共に築いていく必要があります。



人権研修のお問い合わせは、
人権課：☎ 5080

北中山こども神楽！ 全国大会へ！

8月17日に全国こども民俗芸能大会に出場する北中山こども神楽(美和町)の取り組みを紹介



放映：7月27日(土)
～8月2日(金)



らかん高原に 遊びに行こう

らかん高原へのアクセス方法や施設を紹介

放映：8月10日(土)
～16日(金)

広報番組

CATV「アイ・キャン」C17ch, D11ch

岩国市政番組 かけはし Kake-hashi

地域インターネットで公開中!

[http://
gallery.inet.city.
iwakuni.
yamaguchi.jp/vod/](http://gallery.inet.city.iwakuni.yamaguchi.jp/vod/)

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります。